

Dialogan Cuba y Estados Unidos sobre temas de interés común



La Habana, 29 sept (RHC)- Representantes de Cuba y Estados Unidos sostuvieron en Washington, una entrevista sobre tráfico de personas, bienes y ciberseguridad, informó hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación caribeña.

Según la institución, ambas delegaciones coincidieron en la importancia de avanzar en la cooperación en esta área y en la necesidad de suscribir instrumentos bilaterales, y acordaron continuar estos encuentros técnicos en el futuro.

La entrevista se inscribe en el marco del diálogo sobre aplicación y cumplimiento de la ley, iniciado entre Cuba y Estados Unidos en noviembre de 2015.

La delegación cubana estuvo integrada por representantes de los ministerios del Interior, Relaciones Exteriores, Transporte y la Aduana General de la República.

Por la parte estadounidense acudieron funcionarios de los departamentos de Seguridad Interna, Justicia y Estado.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107222-dialogan-cuba-y-estados-unidos-sobre-temas-de-interes-comun>



Radio Habana Cuba